

PRAKATA

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT dengan selesainya Tesis ini. Gagasan yang mendasari minat penulis untuk memilih Tesis ini adalah karena pengalaman penulis sebagai pegawai negeri yang juga peserta ASKES dan keberadaan penulis sekarang sebagai Anggota DPR RI pada Komisi VII, khususnya sebagai Ketua Sub Komisi Kesehatan dan Kesejahteraan Sosial yang membidangi masalah-masalah kesehatan. Penulis berharap bahwa hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangsih bagi kepentingan pembangunan kesehatan secara umum di Indonesia.

Dalam menyelesaikan Tesis ini, penulis menyadari bahwa tidak sedikit hambatan dan rintangan yang dihadapi, untuk menyelesaikan Tesis ini antara lain karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki penulis, serta keterbatasan waktu. Oleh karenanya penulis menyadari sepenuhnya bahwa hasil penyelesaian Tesis ini masih jauh dari sempurna. Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis menyelesaikan Tesis ini. Secara khusus ucapan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya penulis sampaikan kepada Bapak Dr.Ir. John E.H.J. FoEh sebagai Dosen Pembimbing atas bantuan dan bimbingan yang diberikan kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan Tesis ini. Tak lupa kami sampaikan ucapan terima kasih ini kepada Bapak Izuddin Kartamulia, Ph.D. yang juga telah turut membantu penulis dalam penyelesaian Tesis ini. Juga kepada Bapak Dr. Ir. Ali Rahman, MS.c selaku direktur program pasca sarjana Universitas Indonusa Esa Unggul.

Ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada seluruh dosen pasca sarjana khususnya yang mengajar pada angkatan XI, pimpinan dan staf Universitas Esa Unggul, direktur dan staf rumah sakit DR.Wahidin Sudiro Husodo serta PT. ASKES Sulawesi Selatan dan kepada kawan-kawan yang turut memberikan dorongan sehingga penulisan Tesis ini dapat selesai

Untuk suami dan anak-anak tercinta, ucapan terima kasih yang sangat khusus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kesempatan, bimbingan, dorongan dan pengertian yang setulus-tulusnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini.

Semoga Allah SWT. senantiasa memberikan rahmat-Nya kepada kita sekalian.

Jakarta, September 2001